
 

 

Bezirksratsfrau Elisabeth Generotzky 
( Antrag Nr. 0445/2014 ) 

 
 
Eingereicht am 20.02.2014 um 00:00 Uhr. 
 
In die Kommission Sanierung Sahlkamp-Mitte 
 

Antrag von Bezirksratsfrau Elisabeth Generotzky zur Einrichtung eines Stadtteilforums 
 
 
Antrag 
 
Die Sanierungskommission Sahlkamp Mitte möge beschließen: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, die Einrichtung eines Stadtteilforums vorzubereiten und umzusetzen. 
 
 
Begründung: 
 
Wie in der letzten Sitzung der Sanierungskommission vorgeschlagen, wurde ein Treffen einiger 
Mitglieder der Kommission am 27. Januar 2014 durchgeführt. 
Die AG Initiativ-Gruppe Stadtteilforum war einstimmig der Meinung, dass die Gründung eines 
Bürgerforums/Stadtteilforums sowohl wünschenswert als auch notwendig ist, um die Arbeit der 
Sanierungskommission aus der Sicht der Bürger zu ergänzen und zu unterstützen. 
Die Erfahrungen aus den Stadtteilen Vahrenheide und Hainholz bestätigen dies eindrucksvoll. 
 
 
Elisabeth Generotzky 
Bezirksratsfrau 
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